## **広野駅東ニュータウン宅地** 期待することは?

今後に期待することを伺いました。 婦世帯の移住・定住が期待されます。 ン宅地造成工事の竣工式が行われました。 47区画の宅地が整備され、子育て世代や若年夫 町民の方から、宅地が完成したことについて、 令和5年7月12日(水)、広野駅東ニュータウ



美<sub>か</sub> 佳っ さん (上北迫)

ます。 移住・定住に一歩近づく とうございます。 宅地造成工事完成おめで ことができ、嬉しく思い これにより町が進める 広野駅東ニュータウン

好立地な場所です。 ビニ、病院も近くにある 駅の東側は、駅やコン 特に子育て世代の人達

きるのではないかと期待 広野町に近づくことがで 前の賑やかで活気のある が増えてくれれば、 しています。 震災

> 松まっ 本を 麻美さん (下浅見川



増え、活気ある賑やかな 町になっていくことを期 環境も整う子育てしやす 待します。 は駅東側を中心に人口が い広野町ですので、今後 して過ごしやすく、 温暖な気候で年間を诵

犬・猫は南相馬市のい主のなくなった

広野町の場合、

発行・編集責任者

北郷幹夫

分の一でできるので

は市の年間予算の千 いシェルターの維持 獲して殺処分をしな 強く反対。彼らを捕 術をやる運動に私は 次第に避妊・不妊手

保健所に送られます。

価値に上下はない筈

委

畑中大子 小磯利雄 渡邉正俊 阿部憲

北郷伯弘

動物も人間も命の

副委員長

委員長 広報委員会

交流の場にもなり、 遊べる屋内施設があれば も良いと思います。 また、小さな子どもが

> 処分ゼロ」宣言を です。県知事に「殺













記 やってもらうよう全 力で取り組みます。 (阿部



夕べ頭を撫でていた

も広いし、一人で走

匹ほどになり、 ています。一時は20 ご飯のお世話をやっ で、毎日、ノラ猫の 避難先のいわき市

場所

り回っていました。

猫が翌日には車の犠

性に…何度も。

しかし、手当たり

## 梅雨を彩るアジサイ

## 次の定例会は9月です